

# **Presidenta enfatiza “pasos concretos para ubicar a la educación técnico-profesional en el lugar destacado que le corresponde, para que sea una alternativa atractiva, y también motor del desarrollo del país”**

26 AGO 2015



**Esta mañana, la Mandataria participó en la conmemoración del Día de la Educación Técnico Profesional en el Liceo La Granja. En la ceremonia detalló que se está avanzando en nuevas bases curriculares, planes y programas que se van a implementar a partir del próximo año en la educación media. “Nuestra coyuntura económica nos lo recuerda: aquí todos podemos hacer más. Nos estamos quedando atrás en productividad, en agregar valor a nuestras exportaciones, en definitiva, estamos perdiendo competitividad”, manifestó.**

Con el objetivo de participar en la conmemoración del Día de la Educación Técnico Profesional, la Mandataria Michelle Bachelet visitó esta mañana el Liceo La Granja. Acompañada por la ministra de Educación, Adriana Delpiano, recorrió los puestos de los talleres que realizan los alumnos en las áreas de Robótica, Automatización, Hidráulica, Biodiesel y Biogás, y dialogaron sobre los trabajos que presentaron.

En su discurso, la máxima autoridad nacional destacó las medidas que el Gobierno realiza para generar “un verdadero sistema de educación técnica de calidad en nuestro país, que articule lo que

hacemos en educación media, superior e inserción laboral”.

En este contexto, detalló que “en educación media estamos avanzando en nuevas bases curriculares, planes y programas que se van a implementar a partir del próximo año. Y para cada una de las especialidades se han diseñado orientaciones que van a incluir equipamiento y criterios mínimos de infraestructura. Y además, algo esencial, estamos capacitando a más de mil docentes a lo largo de Chile”.

En educación superior, explicó, “la medida que mejor representa nuestra apuesta por la educación técnico-profesional es que junto a los Centros de Formación Técnica e Institutos Profesionales, que existen ya en el país, se asegure que en cada región de Chile haya al menos un CFT público, estatal, para que así las personas no dependan de los recursos que la familia tenga, si quieren seguir formándose”.

Añadió que se envió el proyecto de ley al Congreso y se avanza en un trabajo preparatorio para que los CFT sean parte de una estrategia de desarrollo de la región en que funcionan. “Hay que adaptar la capacitación a las particularidades del territorio y tomar en cuenta los sectores con mayor potencial de crecimiento”, precisó.

Además, manifestó la Jefa de Estado, “estamos incluyendo en el paso hacia la gratuidad en la educación superior a los Centros de Formación Técnica y a los institutos profesionales. Y con ello, lo que estamos buscando también es reducir las deserciones y que, efectivamente, existan oportunidades para todos de acceder a una formación de calidad que permita, además, tener empleos de calidad”.

En materia de formación para el trabajo, subrayó la Presidenta, se están vinculando “por primera vez” los cursos de capacitación con los establecimientos de educación media técnico profesional a través del Programa Más Capaz para apoyar a los sectores que en Chile tienen altos niveles de desempleo: las mujeres y los jóvenes.

“Todos estos son pasos concretos para ubicar a la educación técnico-profesional en el lugar destacado que le corresponde, para que sea una alternativa atractiva para los jóvenes, y también motor del desarrollo del país”, remarcó la Mandataria.

Sin embargo, aseguró que “necesitamos que sean más las empresas que se acerquen a la educación técnico-profesional. Necesitamos trabajar más coordinadamente en las iniciativas que estamos impulsando. Y a las empresas, les diría que se atrevan a ser parte de la solución de los desafíos del futuro. Es con actos concretos que vamos haciendo avanzar a la economía, creando alianzas e invirtiendo en los jóvenes de Chile”.

Al cerrar su discurso, la Mandataria enfatizó que “nuestra coyuntura económica nos lo recuerda: aquí todos podemos hacer más. Nos estamos quedando atrás en productividad, en agregar valor a nuestras

exportaciones, en definitiva, estamos perdiendo competitividad”, y remarcó: “Tenemos que trabajar para el largo plazo, todos juntos, desde ahora. La experiencia de los países desarrollados nos enseña que los resultados se alcanzan cuando todos tiramos el carro en la misma dirección y se antepone el bienestar del país. Y en eso estamos trabajando, en materias tales, a través de la Comisión Asesora Presidencial de la Productividad. Pero necesitamos sumar, no restar a las estrategias de mediano plazo”.

ETIQUETAS :

#Educación